

Al margen alcalde de conflicto obrero

Escrito por comunicado

Sábado 10 de Febrero de 2018 20:18

Niega Carlos Enrique Gómez Cota intervención en detención de Juan Miguel Bautista líder de Sindicato Nueva Esperanza



Empalme, Sonora, 10 de Febrero 2018.- Carlos Enrique Gómez Cota, Presidente Municipal de Empalme, negó de forma contundente que haya intervenido en la detención del señor Miguel Bautista Gaspar, Secretario del Sindicato Nueva Esperanza, “nunca paso por mi cabeza intervenir de ninguna forma en este caso que solo les compete al involucrado y a quienes pusieron la denuncia”.

“Mucho menos lo he amenazado de muerte como dice el señor Bautista Gaspar, y como algunos medios de comunicación lo afirman”, dijo.

Todos nos enteramos por los medios de comunicación de que el mes de junio de 2017 los integrantes de este sindicato, encabezados por Miguel Bautista Gaspar, del bloqueo de las

Al margen alcalde de conflicto obrero

Escrito por comunicado

Sábado 10 de Febrero de 2018 20:18

unidades de SETES Empresarial que trasladaban a los trabajadores del valle del Yaqui a trabajar en las distintas empresas que alberga Maquilas Tetakawi.

Fueron, precisamente estas empresas, quienes interpusieron una denuncia ante las autoridades correspondientes, quienes realizaron las investigaciones correspondientes, deslindes de pruebas, para finalmente tomar una determinación que tuvo como resultado la detención del señor Bautista Gaspar.

“En esta resolución judicial nada tuvimos que ver, pues es algo que no nos compete, además de que somos respetuosos tanto de las acciones judiciales, como de las libertad que tienen los ciudadanos de formar sindicatos u otra clase de asociaciones”, expreso el presidente de Empalme.

Finalmente el Alcalde empalmense reitero su compromiso de ser respetuoso con todas aquellas organizaciones que luchan por sus derechos, y si en algún momento perjudican a terceros que sean los perjudicados quienes hagan lo conducente, y no nosotros que en nada nos atañen la lucha que tienen.